



Enjoy BXL
by lights.

Communiqué de presse
Piano Walk fait vibrer la place Bockstael

Du 5 décembre 2025 au 4 janvier 2026, la place Bockstael à Laeken se transforme en terrain de jeu musical et lumineux avec « Piano Walk ». Cette installation artistique interactive s'inscrit pleinement dans la dynamique impulsée par l' Échevin des Affaires économiques Didier Wauters, qui multiplie les actions pour revitaliser des quartiers commerçants, afin de stimuler leur fréquentation et leur attractivité économique. Cette initiative s'inscrit dans le concept nouvellement lancé, Enjoy BXL by lights, la plateforme qui réunit sous un même nom le réseau des illuminations de la Ville de Bruxelles.

Piano Walk ouvre officiellement Enjoy BXL by lights

L'inauguration de Piano Walk le 5 décembre prochain sera l'opportunité de faire découvrir Enjoy BXL by lights, la nouvelle plateforme qui rassemble sous une identité unique l'ensemble des illuminations et installations lumineuses déployées dans les quartiers de la Ville de Bruxelles. Cette nouvelle identité vise à offrir une lecture plus cohérente, lisible et attractive des projets lumière portés par la Ville. L'inauguration devient ainsi le premier temps fort public de cette nouvelle mise en lumière de Bruxelles.

Une installation interactive pour marcher, jouer... et composer ensemble

Signé par le studio artistique Amigo & Amigo, Piano Walk est un piano géant à ciel ouvert qui mêle musique, lumière et mouvement. Les visiteurs sont invités à marcher, sauter, danser sur les touches pour déclencher sons et effets lumineux, et ainsi composer collectivement une musique éphémère. L'espace public devient une scène ouverte où chacun peut, en quelques pas, “jouer du piano” et participer à une performance collaborative.

Tous les dix minutes, l'œuvre dévoile une composition musicale originale en mode performance (2'), avant de repasser en mode interactif (8') où le public reprend la main.

Une réponse aux attentes des riverains et des commerçants

Dans un contexte où Laeken s'est trop souvent senti relégué au profit du centre-ville, l'échevin des Affaires économiques entend inverser cette tendance. Piano Walk s'inscrit précisément dans cette volonté en redonnant vie à l'espace public, tout en proposant aux habitants l'occasion de profiter pleinement de leur quartier.

Un couloir de lumière du nord au sud de Laeken

Autour de la place Bockstael, de nouvelles illuminations viennent compléter l'expérience immersive de Piano Walk. De majestueuses traverses lumineuses habillent désormais la rue Marie-Christine, appelé également la petite rue neuve de Laeken, des flocons soulignent la rue Léopold Ier, tandis que le boulevard Emile Bockstael et l'avenue Houba de Strooper se parent d'une centaine cercles scintillants. L'ensemble crée un véritable couloir de lumière du nord au sud de Laeken, invitant à la balade et au shopping dans une atmosphère chaleureuse et festive.

La Maison de la Création, cœur du quartier Bockstael

Piano Walk est situé devant la Maison de la Création, cœur du quartier. Celle-ci joue le rôle de point de rassemblement, de relais culturel et de lieu de médiation pour les habitants. Tout au long de l'événement, elle sera un lieu d'accueil, d'information et d'animations, renforçant le lien entre l'œuvre, les riverains et les commerçants.

Didier Wauters, Échevin des Affaires économiques, du Commerce, de l'Emploi et de l'Équipement communal de la Ville de Bruxelles : *"Piano Walk anime la place Bockstael, une place qui m'est chère. C'est pourquoi j'invite chacun à découvrir ce quartier dans un esprit de partage, de créativité et de convivialité."*

Inauguration et temps forts

L'inauguration officielle aura lieu le vendredi 5 décembre de 16h à 18h devant la Maison de la Création.

L'installation sera accessible tous les jours du **5 décembre 2025 au 4 janvier 2026, de 15h à 22h**. Des animations viendront rythmer les mercredis de décembre, les 10, 17, 24 et 31, de 15h à 18h.

À propos d'Amigo & Amigo

Amigo & Amigo est un studio artistique spécialisé dans les installations interactives, présent dans plus de 50 festivals de lumière à travers le monde. Leur travail explore la rencontre entre art, jeu et technologies immersives, en invitant le public à devenir acteur de l'œuvre plutôt que simple spectateur.

Infos pratiques

Inauguration : 5 décembre, de 16h à 18h, à la Maison de la Création – Bockstael

Lieu : Place Bockstael, Laeken

Dates : du 5 décembre 2025 au 4 janvier 2026

Horaires : tous les jours de 15h à 22h

Animations : mercredis 10, 17, 24 et 31 décembre, de 15h à 18h